

アメリカミシガン州駐在員便り

2011/4/19 駐在員 田上 淳一

【ミシガン州立大学連合日本センター出発前オリエンテーション参加について】

4月9日(土曜日)に、ミシガン州立大学連合日本センター(JCMU)の5月及び夏期プログラムに参加する学生のための出発前オリエンテーションに参加しました。

今回の震災等の影響で、5月及び夏期プログラムも実施が危ぶまれましたが、関係者の努力で実施できることとなり、例年よりは少なかったものの100人以上の学生とその父兄が参加し、出発前の注意事項等の説明を受けました。

オリエンテーション参加者は、メディア等で日本の状況はある程度把握されているようで、日本への渡航自体については、迷いつつも決めておられる方が大半のようで、日本に行ってからの過ごし方等について活発に質疑応答が行われました。(「5月の日本での服装は?」「ホームステイ先へのお土産はどんなものが喜ばれますか?」等)

駐在員からは、滋賀とミシガンの姉妹関係等について説明に併せて、嘉田知事より現地姉妹県州委員会への手紙を紹介して、知事の「安心して日本に来て欲しい」というメッセージを伝えました。

彼らに続いて、日本を安心して訪れてくれる方々が続くよう、情報発信を行っていきたいと思います。

